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CLAUDIA RUIZ : Bonjour, bon après-midi, bonsoir à tous. Bienvenue à l’appel du comité 

de planification de l’ICANN70 aujourd’hui jeudi 21 janvier 2021 à 17h00 

UTC. 

 Pour l’appel d’aujourd’hui, sur le canal d’anglais, nous avons Maureen 

Hilyard, Cheryl Langdon-Orr, Joanna Kulesza, Raymond Mamattah et 

Vanda Scartezini. Sur le canal d’espagnol, nous avons Lilian Yvette De 

Luque et sur le canal de français, nous avons Michel Linze. Nous avons 

reçu les excuses d’Alberto Soto. 

 Du côté du personnel, nous avons Heidi Ullrich, Gisella Gruber et moi-

même, Claudia Ruiz qui administre cet appel. Et nous avons Yrjö 

Länsipuro pour cet appel. Nos interprètes d’espagnol sont Claudia et 

Veronica et nos interprètes de français sont Isabelle et Aurélie.  

 Avant de commencer, j’aimerais rappeler à tout le monde de bien 

vouloir rester sur muet lorsque vous n’intervenez pas afin d’éviter tout 

bruit parasite et de bien vouloir indiquer votre nom quand vous 

intervenez pour que les interprètes puissent vous identifier sur les 

canaux d’interprétation. Merci. 

 Et je vais maintenant céder la parole à Maureen. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Claudia. 

 Bienvenue à tous. Nous allons commencer cet appel du comité de 

planification de l’ICANN70, ICANN70 virtuelle, ce qui était prévu par 
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l’ICANN. Nous souhaitions vivement savoir ce qui allait être proposé 

pour la réunion mais en même temps, nous avons... 

 

INTERPRÈTE :  Nous nous excusons, l’audio de Maureen est très défaillant. 

 

MAUREEN HILYARD : Il y avait l’expérience d’EURALO lors de l’assemblée générale. 

 

CLAUDIA RUIZ : Maureen, excusez-nous, mais les interprètes ont beaucoup de mal à 

vous entendre. Peut-être que votre micro est trop loin ou vous bougez 

beaucoup autour du micro. 

 

MAUREEN HILYARD : Non, je ne crois pas. Écoutez, je vais essayer de rapprocher le micro. 

Vous l’aurez remarqué, j’ai quelques bruits derrière moi ce matin. 

 

CLAUDIA RUIZ : Non, les interprètes continuent de dire que l’audio est assez défaillant, 

Maureen. 

 

MAUREEN HILYARD : Est-ce que c’est mieux si je n’utilise pas les écouteurs que j’utilise 

d’habitude ? Est-ce que ça va mieux là ? 
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CLAUDIA RUIZ : Écoutez, je vais leur poser la question. Oui, ça va mieux. Pouvez-vous 

continuer à parler, Maureen ? 

 

MAUREEN HILYARD : Est-ce que ça va mieux, Claudia, pour les interprètes ? 

 

CLAUDIA RUIZ : Ça va beaucoup mieux. Parlez un petit peu plus, Maureen. Je crois que 

ça va un peu mieux maintenant Maureen. Allez-y. 

 

MAUREEN HILYARD : J’espérais qu’avec les écouteurs, cela allait réduire un petit peu le bruit 

ambiant. 

 

ORATRICE NON IDENTIFIÉE : Non, apparemment, ce n’est pas le problème de l’animal que vous avez 

derrière vous qui fait du bruit, c’est le problème de vos écouteurs. 

 

CLAUDIA RUIZ : Est-ce que vous pouvez m’entendre, Maureen ? 

 

JUDITH HELLERSTEIN : Je crois qu’elle ne nous entend plus puisqu’elle a retiré ses écouteurs.  

 

MAUREEN HILYARD : Effectivement, je n’entends pas, je n’entends rien. Puisque j’ai retiré 

mes écouteurs, je ne vous entends plus. Écoutez, je vais vous demander 

une petite minute de patience. Je retourne sur Zoom. 
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CLAUDIA RUIZ : D’accord. 

 

JUDITH HELLERSTEIN : Oui, effectivement, si vous changez l’audio, vous ne pouvez plus 

entendre Maureen. Mais peut-être... 

 

CLAUDIA RUIZ : Gisella, est-ce que vous voulez ajouter quelque chose en attendant le 

retour de Maureen ? 

 

GISELLA GRUBER : Merci Claudia. Est-ce qu’on m’entend ? 

 

CLAUDIA RUIZ : Oui, on vous entend. 

 

GISELLA GRUBER : Je suis sur la ligne Adigo, merci. 

 Maureen commençait à vous parler de l’approche par rapport à 

l’ICANN70. Et comme vous pouvez le voir pour ceux d’entre vous qui 

sont sur Zoom, ce qu’on a mis pour l’ordre du jour, c’est une approche 

pour un calendrier minimum pour les sessions At-Large. Donc nous 

avons un calendrier avec des blocs pour les SO et AC et nous avons 

réduit l’ICANN70 à une réunion sur quatre jours depuis le lundi 22 

jusqu’au jeudi 25 mars. 
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 Claudia, est-ce que vous pourriez nous montrer le calendrier par blocs ? 

Regardez également les horaires avec des plénières – on va en parler 

aujourd’hui – vous pouvez les voir sur le calendrier. Il y a déjà des 

thématiques qui ont été soumises pour ces plénières, donc on les 

retient. Et cela, c’est le principal calendrier. Donc demain, c’est la date 

butoir pour que l’ICANN reçoive les thématiques [acceptées] en 

plénière ; ensuite soumission des formulaires EMS que je fais lorsqu’on 

aura le calendrier ; et ensuite, on pourra élaborer un projet lorsque le 

calendrier prendra une forme un peu plus concrète. Et entre le 1er et le 

12 février, tous les calendriers doivent être soumis. Excusez-moi, j’ai 

perdu la connectivité avec Zoom.  

 Vous voyez sur ce calendrier par blocs, je vous le disais, c’est une 

réunion sur quatre jours. Il y a des notes aussi en bas de page pour dire 

que la plénière et le forum public ne devraient pas entrer en conflit. 

Vous voyez qu’on a des plénières à deux horaires différents, mais les 

réunions auront lieu sur l’horaire de Cancún, UTC -5. Et vous voyez sur 

l’écran que l’horaire est celui de Cancún. Il y a un document Google que 

je vais partager avec vous tous dans les prochains jours où nous 

indiquons l’horaire UTC plutôt que le fuseau horaire de Cancún qui est 

bien plus facile pour nous de comprendre. 

 Je vois que Maureen est de retour. Est-ce que je peux vous céder la 

parole, Maureen ? 

 

MAUREEN HILYARD : Oui, excusez-moi de tous ces problèmes. J’espère que vous m’entendez 

bien maintenant ? 
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GISELLA GRUBER : Oui, bien mieux. 

 

MAUREEN HILYARD : Écoutez, j’utilise mes anciens écouteurs. J’avais décidé d’utiliser les 

nouveaux, mais non, je reviens aux anciens. Merci de votre patience. 

Merci Gisella.  

 Vous avez présenté à tout le monde le nouveau calendrier ; parfait. Et je 

pense que l’ICANN a pris à cœur cette fois-ci les résultats de la révision 

qui a eu lieu après les réunions précédentes, de prendre en 

considérations nos commentaires. Et surtout lorsqu’on passe en revue 

le calendrier, on s’aperçoit – et je pense que c’était une demande 

express d’EURALO et le fait également que la communauté At-Large 

voulait participer à ces séances – donc pour cette réunion, LACRALO va 

avoir son assemblée générale, et c’est une très bonne chose que ce soit 

le cas étant donné qu’on est dans la région LACRALO. 

 Toute séance envisagée ou que vous souhaitez organiser pour 

l’ICANN70 est la bienvenue. Je ne veux pas mettre trop de pression pour 

vous pour cette prochaine réunion parce que je sais, cela fait 

maintenant un an qu’on est sur Zoom pour chacune de nos réunions et 

cela épuise bon nombre d’entre nous ; je le comprends tout à fait. Il 

n’en demeure pas moins qu’on aura d’excellentes séances pendant 

cette réunion virtuelle. Bien entendu, je ne force personne à proposer 

trop de séances. Voyons aussi ce que va nous proposer l’ICANN. 

 Comme Vanda l’a indiqué, elle a quelques informations à nous donner 

du côté de LACRALO par rapport à la réunion LACRALO, donc ce sera 
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intéressant d’écouter ce qui va se produire. Est-ce que j’ai entendu 

Vanda ? Oui.  

 

VANDA SCARTEZINI : Merci.   

 Étant donné que la réunion va avoir lieu dans notre région, nous 

sommes en train de préparer quelque chose. La première, c’est la 

semaine du 8 au 11 mars où nous allons organiser des activités de 

formation en espagnol, en français et autres. Et cela sera organisé par 

Jose et d’autres. Ce sera en préparation de notre assemblée générale en 

face-à-face en mars 2022. C’est un programme de mentorat organisé 

pour la semaine de la réunion ICANN du 22 au 25 mars.  

 Nous allons avoir l’assemblée et nous aurons des interventions de 

certains invités spéciaux avec Lito, León, Rodrigo de La Parra et cela 

pourrait se faire tôt le matin parce que nous serons dans la région 

LACRALO, donc le fuseau horaire sera acceptable et adapté pour les 

personnes dans notre région, donc on pourra faire ça tôt le matin. 

 En ce qui concerne les autres jours, il y aura une stratégie pour notre 

région qui sera présentée pour les cinq années à venir, donc pour la 

région LACRALO. 

 Il faut également que vous sachiez que nous prévoyons des 

manifestations sociales virtuelles pour la région. Ce sont des réunions 

de type networking, réseautage, et nous allons réfléchir à ce qui est le 

mieux, mais ce seront des réunions qui seront ouvertes aux autres. 
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 Lundi prochain, il y aura un travail effectué pour mieux définir ces 

différents points, donc ce sera notre réunion mensuelle lundi prochain. 

 Merci. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Vanda. C’est une excellente introduction pour cette 

réunion sur l’ICANN70 et je suis très heureuse de prendre connaissance 

de toutes ces choses très intéressantes que vous êtes en train 

d’organiser. Je suis très heureuse de voir que LACRALO s’organise. Et je 

pense qu’en tant que région, nous pouvons utiliser ce temps que nous 

avons de manière productive.  

 Revenons à notre ordre du jour pour voir ce dont il faut discuter. Merci 

beaucoup. Nous avons déjà présenté l’emploi du temps avec les 

différents créneaux. Nous savons que c’est un programme de quatre 

jours. Donc certes, ce sera assez concentré mais au moins, ce ne sera 

pas trop long. Et Gisella nous a donné différentes dates butoirs par 

rapport à ce qu’on voudrait faire et l’idée, c’est vraiment de bien nous 

organiser au fur et à mesure. 

 Les webinaires de la semaine de préparation, la Prep Week, je ne sais 

pas s’il y a dans gens qui souhaitent intervenir là-dessus. Est-ce qu’il 

s’agit des webinaires de l’ICANN ? Est-ce que c’est vraiment l’ICANN qui 

est en charge ? Est-ce qu’il y a déjà un emploi du temps qui est 

organisé ? Heidi ? Gisella ? 

 

HEIDI ULLRICH : J’espère que vous m’entendez ? Très bien. 
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 Ils sont toujours en train d’organiser cette semaine de préparation. 

Donc ils demandent que les SO et AC envoient les réunions qu’ils 

souhaitent organiser pendant cette semaine de préparation.  

 Lors des réunions virtuelles passées, il y avait les webinaires de 

l’ICANN70 parce que cela a bien fonctionné lors des réunions 

précédentes. Puis, il y a également les appels sur les réseaux sociaux. 

Vanda a également mentionné qu’il y aura deux séances LACRALO qui 

sont principalement internes à LACRALO, donc des séances de 

formation. Et il y a aussi l’assemblée générale virtuelle, qui présentera le 

plan pour l’année à venir et ce qui a été effectué pendant l’année 

passée. 

 Voilà ce qui est prévu pour cette semaine. Et normalement, il devrait y 

avoir l’interprétation pour tous les appels LACRALO en espagnol, en 

anglais, en français et en portugais.  

  

MAUREEN HILYARD : Très bien. Et je crois que lors des autres réunions de l’ICANN, nous 

avons eu des problèmes d’interprétation pendant cette semaine, mais il 

faudra voir. Voilà pour les webinaires pour la semaine Prep Week. Ça va 

alors, sauf si quelqu'un a quelque chose à dire. 

 Pour les réseaux sociaux, c’est un des webinaires, c’est cela ? Est-ce que 

c’est une introduction ou est-ce que c’est le webinaire des réseaux 

sociaux que nous avons déjà fait dans le cadre du renforcement des 

capacités ? 
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HEIDI ULLRICH : Non, c’est en plus. Les meilleures pratiques des réseaux sociaux, ce sera 

le 8 février, donc c’est quelque chose qui sera fait bientôt alors que 

celui-là – et je sais que Lilian est avec nous et elle a peut-être davantage 

de choses à dire là-dessus, je crois qu’elle a prévu pas mal de choses – 

donc j’imagine que ce webinaire sur les réseaux sociaux pendant la Prep 

Week nous parlera de ce qui se passe lors de l’ICANN 70 et qu’il y aura 

d’autres groupes qui y seront inclus. Je ne sais pas si Lilian veut ajouter 

quelque chose là-dessus ? 

 

MAUREEN HILYARD : Lilian, vous souhaitez dire quelque chose ? Je ne sais pas quelles sont 

vos idées pour ce webinaire de cette semaine de préparation. Est-ce 

que vous pourriez nous donner des informations ? 

 

CLAUDIA RUIZ : Il me semble que Lilian est sur le canal espagnol, alors voyons.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci. 

 

CLAUDIA RUIZ : Et entre temps, nous avons Judith qui a levé la main. 

 

MAUREEN HILYARD : Désolée Judith, je n’avais pas vu. 

 

JUDITH HELLERSTEIN : Oui, merci. 
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 Peut-être que pour cette semaine de préparation, Jonathan pourrait 

faire une présentation sous forme de rappel sur la préparation des 

présentations, sur la mise en place de sa pièce. Je crois qu’il est 

excellent là-dessus et ce serait utile de rappeler un peu à tout le monde 

comment on peut tirer tous les bénéfices des présentations. 

 

MAUREEN HILYARD : Est-ce que nous avons Jonathan avec nous aujourd’hui ? Sinon, on peut 

lui demander plus tard. Mais la question, c’est est-ce qu’on fait ceci 

pendant la semaine de préparation ou avant ? 

 

JUDITH HELLERSTEIN : Oui, que ce soit l’un ou l’autre, je pense que c’est quelque chose qu’il 

faut faire. 

 

MAUREEN HILYARD : Très bien, je lui poserai la question. 

 Lilian est prête ? 

 

CLAUDIA RUIZ : Oui, elle est prête. 

 

MAUREEN HILYARD : Très bien, alors allez-y Lilian. 
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LILIAN YVETTE DE LUQUE : Bonjour à tous. Merci pour cette opportunité. J’ai des problèmes avec la 

salle Zoom, je ne peux pas lever la main, mais merci de m’avoir donné la 

parole. 

 J’aimerais vous parler du webinaire sur les meilleures pratiques pour les 

réseaux sociaux. En ce qui concerne ce webinaire, nous avons plusieurs 

choses en cours. Nous connaissons la date du webinaire : ce sera le 8 

février à 22h00 UTC et ce sera un webinaire de 90 minutes. 

 Nous avons un appel aujourd’hui avec l’équipe de renforcement des 

capacités et des webinaires. Et entre temps, j’ai contacté Alexandra du 

groupe communication de l’ICANN pour l’Amérique latine et ce sera la 

deuxième intervenante. Nous sommes en train de prévoir l’ordre du 

jour du webinaire et ainsi que les objectifs ; nous enverrons ces 

informations à Gisella et à l’équipe de webinaires.  

 J’ai également le nécessaire pour la promotion de ce webinaire. Et après 

l’appel de l’équipe des webinaires et après l’appel de la semaine 

prochaine, nous organiserons une réunion avec le groupe de travail des 

réseaux sociaux au cours duquel nous parlerons des différentes activités 

que nous avons effectuées. Et nous allons également mettre en place un 

plan d’exécution pour février et début mars. Voilà ce que je peux vous 

dire pour l’instant. 

 Entre temps, nous approuverons les activités, mais je vais faire une mise 

à jour du groupe de travail de la planification pour pouvoir collaborer. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Lilian. Nous attendons avec impatience de voir quelles 

sont ces activités de promotion qui nous viendront du groupe de travail 
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sur les webinaires. Et également, il sera intéressant de voir quelles sont 

vos idées en termes de promotion. Je sais que ce groupe a fait un 

excellent travail, donc ce sera, j’en suis sûre, très intéressant lors de 

l’ICANN70. Très bien. 

 Alors, voyons un petit peu ce qui est prévu. Heidi a déjà mentionné 

certains éléments. Nous avons déjà l’introduction, nous avons la 

conclusion. Tout ceci restera similaire sur les quatre jours ; cela nous 

facilite déjà le travail. Nous avons également une réunion conjointe 

entre l’ALAC et le GAC. Donc ce sera intéressant parce qu’il y a 

d’excellentes discussions en cours. 

 En ce qui concerne nos plénières, je crois qu’il faudra reconnaître la 

sensibilisation et l’engagement et le travail effectués dans ce domaine. Il 

y aura deux groupes de travail à ce moment-là. La réunion est assez 

courte, donc ce que l’on peut faire d’habitude, on le fera également. En 

ce qui concerne la sensibilisation et l’engagement, il y a une question.  

 Désolée Yrjö, j’ai parlé de la réunion conjointe entre le GAC et l’ALAC 

donc effectivement, je vous donne la parole. 

 

YRJÖ LÄNSIPURO : Merci Maureen.  

 Par rapport à cette réunion entre le GAC et l’ALAC, je crois qu’il faut dire 

au GAC si cette réunion aura lieu pendant l’ICANN70 ou en dehors. Ce 

que je préfère, c’est d’organiser cette réunion pendant l’ICANN70. 
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MAUREEN HILYARD : Oui, effectivement, nous éliminons certaines des choses que nous 

faisons d’habitude, mais je crois que cette réunion avec le GAC est 

vraiment importante, surtout qu’il y a des politiques qui sont 

particulièrement importantes pour nous et pour la communauté dans 

son ensemble. Donc il est important de pouvoir collaborer avec eux sur 

les domaines d’intérêt commun. Donc je pense que la discussion sera 

importante. Nous attendons cette réunion avec impatience. 

 

YRJÖ LÄNSIPURO : Merci. Je vais leur dire, donc, que votre préférence est de vous réunir 

avec eux pendant l’ICANN70. Très bien, merci beaucoup. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci. 

 Je reviens à la sensibilisation et l’engagement, on en a parlé avec Daniel 

et avec les leaders régionaux par rapport à ce que l’on a présenté, et je 

voudrais que ce soit un peu plus large.  

 Qu’est-ce qui peut avoir lieu dans une téléconférence normale ? Que 

pouvons-nous éliminer par rapport à notre programme ? Parce qu’il faut 

éviter qu’il y ait trop de sessions. Donc comment pouvons-nous couvrir 

certaines choses que l’on a ajoutées au programme pour éviter 

d’ajouter des séances ? 

 L’une des choses dont on a parlé, c’est étant donné le volume de travail 

requis pour ces séances, notamment la réunion du Conseil 

d'Administration et de l’ALAC, dans les discussions qu’on a eues, on en 

est arrivé à la conclusion suivante : parfois, on fait beaucoup de 
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préparation en amont de ces réunions mais en fait, rien n’en découle. Et 

pour cette réunion en particulier, on se demandait si ce ne serait pas 

une bonne chose d’avoir une réunion de l’ALAC et du Conseil 

d'Administration en dehors de cette réunion, c'est-à-dire que les 

membres du Conseil d'Administration et de l’ALAC aient une discussion, 

non pas simplement au sein du leadership mais de manière plus élargie. 

Et cela pourrait être beaucoup plus intéressant pour l’At-Large. Peut-

être qu’ils voudront en parler avec nous, mais voilà un petit peu l’idée 

parce que cette fois-ci, l’idée n’est pas d’avoir une réunion formelle 

ALAC-Conseil d'Administration pendant l’ICANN70.  

 En fait, je suis un petit peu inspirée par le fait d’avoir Göran présent à 

une réunion de l’ALAC et à quel point cela a été positif de l’avoir à une 

réunion de l’ALAC, et la communauté At-Large pourrait être intéressée 

par cette expérience et avoir une discussion plus communautaire, 

disons. C’est pourquoi, en parlant à Jonathan et à Joanna, on s’est dit 

qu’on pourrait procéder de cette manière plutôt que d’avoir une 

réunion traditionnelle ALAC-Conseil d'Administration. Je n’ai pas encore, 

d’ailleurs, posé la question au Conseil d'Administration pour leur 

demander ce qu’ils en pensaient, mais je soulèverai la question avec 

Göran.  

 Ensuite, la ccNSO, on a souvent une séance avec eux. Et là encore, on 

pourrait inviter la ccNSO à une réunion de l’ALAC. L’idée serait de 

présenter plus de gens, plus de leaders à la communauté de l’ICANN et 

avoir un invité spécial aux réunions ALAC. Et Katrina, qui est devenue 

présidente de la ccNSO, pourrait peut-être être cette invitée spéciale 

pour nous parler de la ccNSO avant de passer au Conseil 

d'Administration. 
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 Ensuite, le SSAC, une autre organisation qui a été très utile par rapport à 

notre groupe et à ses travaux – et je parlerai avec Rod de ce qu’on 

pourrait faire – mais ce pourrait être aussi une séance qu’on pourrait 

transformer en séance avec un invité spécial. Donc voilà comment on 

peut envisager que l’ICANN70 soit utile pour nous tous. Et j’aimerais 

qu’At-Large puisse bénéficier également de ces réunions pour en savoir 

plus. Et les séances qu’on a eues, par exemple les séances du SubPro, 

ont été très utiles. Et c’est important réellement de creuser ce genre de 

choses, de discussions, pour ce qui se passe au sens large dans la 

communauté pour donner l’occasion aux gens réellement d’être au 

courant de ce qui se passe. 

 Y a-t-il des questions par rapport à ces points ? Je vois qu’Yrjö, votre 

main est levée de nouveau ou s’agit-il d’une ancienne main ? 

 

YRJÖ LÄNSIPURO : Non, excusez-moi, je me suis trompé. 

 

MAUREEN HILYARD : Très bien, ne vous inquiétez pas. 

 Y a-t-il d’autres questions, demandes d’intervention par rapport à ces 

points ? Natalia. 

 

NATALIA FILINA : Merci Maureen. 

 J’aimerais revenir à la session sensibilisation et engagement. Peut-être 

qu’on devrait essayer de nouveau de faire de cette session 
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sensibilisation et engagement non pas un rapport pour chaque RALO 

mais en faire une expérience plus intéressante pour les participants et 

plus interactive pour la communauté dans son ensemble. Vous vous 

souviendrez, c’est ce qu’on avait prévu avec l’ICANN69. Donc peut-être 

qu’on pourrait distribuer le temps d’une autre manière parce que 

chaque mois, notre communauté reçoit notre bulletin d’information et 

mises à jour de la sensibilisation et l’engagement et je pense que 

pendant la réunion publique, on pourrait parler, je ne sais pas, peut-être 

de nouvelles solutions par rapport à la manière dont on avance dans 

nos travaux. Peut-être, je ne sais pas, c’est une idée que je soumets 

pour nos discussions à venir. 

 

MAUREEN HILYARD : Parfait, oui. Oui, on aura une petite discussion sur ce point engagement 

et sensibilisation ; effectivement, c’est quelque chose qu’on peut tout à 

fait mettre en place. Bien. 

 Pas d’autres questions ? 

 Nous pouvons passer aux séances plénières. Et là, je dois avouer que les 

questions qui ont été posées lors du dernier appel du comité de 

planification, l’une des questions portait sur le fait que l’At-Large 

propose des thématiques pour les plénières. Je me demande s’il y a 

d’autres choses qu’on devrait adapter, parce que c’est maintenant le 

moment de le faire. En fait, là, je parle des séances plénières de l’ICANN. 

 Judith, vous avez levé la main ? 
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JUDITH HELLERSTEIN : Oui, merci. 

 Par rapport à ce que vous venez de dire, Veni a mis un petit message 

par rapport au travail que font les Nations Unies par rapport à la 

gouvernance de l’internet. Et les Russes également essaient de faire en 

sorte qu’il y ait plus de travail réalisé au niveau de la gouvernance de 

l’internet par rapport au service des noms de domaine et autres 

domaines. Donc je pense qu’on pourrait ajouter cela dans la section 

mises à jour parce que je pense que cela pourrait constituer une session 

très intéressante. 

 

MAUREEN HILYARD : Oui. En fait, je dois dire que... Je ne sais pas si Joanna est là... J’ai vu que 

Joanna est là ; Jonathan, je ne sais pas. Je vais discuter avec Jonathan et 

Joanna. Comme Heidi l’a indiqué sur le chat, je vais leur en parler 

demain. 

 

JUDITH HELLERSTEIN : Je voulais juste le mentionner en passant. 

 

MAUREEN HILYARD : Oui, d’accord. Il s’agit de faire une recommandation pour ce qui 

concerne les plénières. Donc sachez que tout cela est noté. Et je vois 

que Joanna a mis un petit message sur le chat sur le fait qu’il faut faire 

un choix sur ce qui nous paraît le plus important. 
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JUDITH HELLERSTEIN : Est-ce que vous pourriez développer ce que vous avez dit par rapport à 

la suggestion de Bruna ? 

 

MAUREEN HILYARD : Oui. Gisella, est-ce que vous voulez l’expliquer ? Parce que je crois que 

c’est vous qui en avez parlé. 

 

CLAUDIA RUIZ : Gisella, vous êtes en muet. 

 

GISELLA GRUBER : Ça y est, vous m’entendez ? 

 

CLAUDIA RUIZ : Oui. 

 

GISELLA GRUBER : Excusez-moi. 

 Vous avez dit que j’avais mis quelque chose sur le chat. Excusez-moi, de 

quoi s’agit-il ? Je n’ai pas entendu. 

 

MAUREEN HILYARD : La suggestion du NCSG que Bruna a faite. Oui, c’est vous qui l’avez mis 

sur le chat, non ? Ce n’est pas vous, Gisella ? 
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GISELLA GRUBER : Oui, excusez-moi. En fait, j’ai fait un copié-collé d’une note. Mais ce 

n’était pas ma suggestion, excusez-moi. C’est quelque chose qui avait 

été mentionné. Mais je vais creuser la question parce que je ne sais pas. 

Je crois qu’il n’y avait rien d’autre sur la liste, mais je vais retourner 

immédiatement sur la liste pour voir si Bruna y a répondu. 

 

MAUREEN HILYARD : Très bien. Le NCSG aura la liste complète des thématiques pour les 

plénières.  

 Allez-y Gisella, oui. 

 

GISELLA GRUBER : Je suis revenue sur le courriel qui a été écrit. Effectivement, Jonathan, 

lors de l’appel, a fait mention du fuseau horaire et de la durée de la 

réunion de semaine de réunions. Donc en fait, le résultat était le 

nombre de réunions pour 2021 lorsque le calendrier sera confirmé, 

donc on a mars, puis juin, puis l’assemblée générale en octobre-

novembre. 

 

MAUREEN HILYARD : Parfait, merci. 

 Discussions intercommunautaires. Là encore, on a fait des suggestions, 

mais je n’ai pas eu de retours par rapport à ces suggestions faites par 

rapport aux séances, par rapport à l’engagement pour l’année 

prochaine, par rapport aux boursiers ; donc par rapport à tout ce 

système. Je n’ai pas encore vu d’ailleurs la proposition en tant que telle.  



ICANN70 Planning Committee Call-Jan21               FR 

 

Page 21 of 27 

 

 Cheryl, vous avez la main levée ? Allez-y. 

 

CHERYL LANGDON-ORR : Pas de souci, je viens juste de la lever. 

 Je voulais simplement poser une question par rapport au point sur les 

SubPro du point de vue de l’At-Large. Et je comprends bien les gens ont 

passé en revue le rapport qui a été présenté au conseil de la GNSO. Et 

d’ailleurs, il y a toujours des débats et on se demande s’il ne faudrait 

pas reporter le délai. Heureusement qu’on ne l’a pas fait. On allait le 

faire mais finalement, cela ne s’est pas fait. 

 Quoi qu’il en soit, au moment de la réunion, le conseil de la GNSO s’en 

sera peut-être occupé par un vote, mais je ne pense pas que cela ira 

plus loin. Donc du point de vue intercommunautaire, qu’est-ce que qui 

va se passer du point de vue de l’At-Large et du GAC ? Parce qu’il va y 

avoir des commentaires au conseil mais en fait, j’aimerais bien savoir ce 

qui va se passer, où en sommes-nous, lorsqu’on regarde le processus. Je 

ne sais pas ce que le conseil a cherché à faire, mais l’encre sera à peine 

séchée. Je pense que ce sera 90 minutes avec le conseil de la GNSO, 

donc ce sera sur la table ce soir. Donc pendant le mois, ils feront peut-

être quelque chose, mais je me demande un petit peu quel sera le sujet. 

 

MAUREEN HILYARD : Oui, je comprends. Je crois que les recommandations ont été envoyées 

à la première réunion donc il y a un mois, et je ne sais pas qui a fait ces 

recommandations. Je sais que Matthias était impliqué, il en a parlé et il 

a indiqué qu’il voulait le faire. Et d’après ce qu’il nous a dit, son 
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introduction, cela avait l’air très intéressant. Mais je ne sais pas trop 

comment vous répondre.  

 

CHERYL LANGDON-ORR : Vous savez, moi, j’y travaille et je sais que ce n’est pas clair, mais ce qu’il 

faut simplement faire, c’est de ne pas trop se préoccuper de ceci. 

 

MAUREEN HILYARD : Oui et nous en parlerons lors des réunions à venir.  

 

CHERYL LANGDON-ORR : Si les gens sont intéressés et qu’ils souhaitent en savoir plus sur ce 

rapport de pratiquement 400 pages, il y a un webinaire qui aura lieu 

avant la fin du mois de janvier pour la GNSO et il est ouvert aux 

observateurs, donc on peut toujours participer à cela si on s’intéresse à 

cette question. Mais en termes de discussions intercommunautaires, je 

me demande bien de quoi on va pouvoir parler. 

 

MAUREEN HILYARD : Oui, tout à fait. 

 En ce qui concerne la question du soutien aux candidats, il y a aussi 

cette réunion, donc qu’est-ce que cela veut dire dans le cadre de la 

plénière, ce soutien aux candidats ; donc il faudra en parler. 

 Y a-t-il d’autres questions ? 
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CHERYL LANGDON-ORR : Oui, c’est un excellent sujet pour l’ICANN74 ou 75 lorsque la 

planification, la mise en œuvre d’un programme pour les candidats sera 

à l’ordre du jour. 

 

MAUREEN HILYARD : Ce sont des recommandations et on peut effectivement éliminer. On 

nous a demandé d’envoyer des suggestions et voilà ce que les gens qui 

étaient présents ont suggéré, donc c’est le principal. Nous avons déjà 

envoyé nos suggestions, il y a d’autres personnes qui réfléchissent, mais 

c’est un petit peu comme cela que ça fonctionne. Très bien. 

 Donc s’il n’y a rien d’autre à dire là-dessus, Jonathan n’est pas là, mais il 

va y avoir des questions de politique dont nous allons parler, donc 

pensez-y. Je vous le répète, nous essayons de rester minimalistes et de 

nous assurer que ce que nous faisons est inclusif de tous pour ne pas 

avoir trop de personnes qui sont obligées de concentrer énormément 

de choses, ou alors qui ne peuvent pas participer à d’autres séances 

parce qu’il y en a trop. 

 Nous avons déjà parlé de l’assemblée générale de LACRALO, donc j’en 

suis au point étapes suivantes. Ce que nous avons faire à partir de 

maintenant, c’est d’essayer de mettre en place un programme basé sur 

ce que nous avons maintenant et si vous avez d’autres choses à inclure, 

n’hésitez pas. Et lors de la réunion prochaine... Quand sera la prochaine 

réunion, Gisella, d’ailleurs ? 

 

GISELLA GRUBER : Si cette heure convient à tout le monde, on pourrait organiser une 

réunion la semaine prochaine pour regarder la version préliminaire de 



ICANN70 Planning Committee Call-Jan21               FR 

 

Page 24 of 27 

 

l’emploi du temps. Je vous rappelle que les SO et AC doivent travailler 

au document Google dans lequel nous incluons toutes les réunions. J’ai 

vérifié, le document Google sur lequel je travaille avec mes collègues ne 

contient rien en dehors de la journée Tech de la ccNSO. Je crois que le 

GAC a un appel aujourd’hui ou peut-être que c’était hier, je ne sais pas 

exactement, mais sur l’emploi du temps. Je sais qu’il y aura le 

communiqué du GAC. La ccNSO ajoutera également ses réunions au 

cours de la semaine à venir ou des 10 jours à venir. Les formulaires 

doivent être envoyés entre le 1er et le 12 février, donc on peut peut-être 

avoir un appel la semaine prochaine ou alors, on pourrait discuter par 

courriels et avoir une réunion le 4 février. Mais je pense qu’il ne faut pas 

attendre plus de deux semaines. Ce serait bien d’envoyer notre emploi 

du temps aussi finalisé que possible le plus rapidement possible tout en 

surveillant ce qui se passe dans les autres groupes pour qu’il n’y ait pas 

trop de chevauchements. 

 Donc si vous pensez qu’on peut attendre deux semaines, on peut 

organiser un appel pour le 4 février ou alors on peut l’organiser pour la 

semaine prochaine. 

 

MAUREEN HILYARD : Oui, je pense que comme il nous faut quand même commencer à nous 

préparer tôt, il serait bon d’avoir une réunion la semaine prochaine 

pour sélectionner un emploi du temps et on pourrait voir comment 

incorporer tout ce qui se passe au niveau de LACRALO. On pourrait aussi 

voir ce qui a été présenté et finaliser la planification de manière à être 

un petit peu plus près, plutôt que de paniquer comme nous l’avons fait 
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parfois l’année dernière. Je pense que cela nous facilitera la tâche à 

terme.  

 Très bien, donc on se retrouve la semaine prochaine à la même heure. 

Ça va ? 

 

CHERYL LANGDON-ORR : Gisella ne panique jamais ; elle s’occupe de tout. 

 

MAUREEN HILYARD : Oui, c’est vrai, elle est très détendue. 

 

CHERYL LANGDON-ORR : En fait, il vaut mieux lui laisser la place, nous retirer, elle fera tout le 

travail. 

  

MAUREEN HILYARD : Oui, tout à fait. 

 Donc le point 8 maintenant, le point divers. Vous avez trois minutes 

pour le point divers. 

 

CHERYL LANGDON-ORR : Absolument rien. 

 

MAUREEN HILYARD : Très bien. 
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 Merci. Excellente réunion. Je suis heureuse de savoir ce qui est prévu 

par LACRALO, par Lilian. En fait, il ne nous reste pas grand-chose à faire. 

Gisella fait son travail, Lilian aussi et c’est très bien. Nous avons déjà des 

idées pour les plénières.  

 

CHERYL LANGDON-ORR : Je crois que la semaine de préparation, c’est pour toutes les SO et 

toutes les AC. Et je crois qu’il faut que les gens aillent voir ce qui se 

passe dans la ccNSO ou ailleurs dans d’autres comités ou organisations. 

Donc je crois qu’il ne faut pas se mettre de la pression pour remplir tous 

les créneaux ; ce qui se passe ailleurs est aussi essentiel et important. 

 

MAUREEN HILYARD : Oui, tout à fait. Et je veux vous rappeler que les séances de l’ICANN70 

font partie du programme. Très bien. 

 Merci en tout cas à tous d’avoir participé aujourd’hui. Je crois que cette 

séance a été très informative. Je suis vraiment désolée pour mon audio, 

je m’excuse auprès des interprètes. Je ne sais pas exactement ce qui 

s’est passé. J’essaierai de voir ce qui se passe. Et je vous remercie et 

vous souhaite à tous une excellente journée. 

 

JUDITH HELLERSTEIN : Je pense qu’il faut que vous essayiez votre ancien casque plutôt que le 

nouveau.  

 

ORATRICE NON IDENTIFIÉE : Merci beaucoup. Au revoir, merci. 
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